



Consécration des membres de l'AMRdC

MALANG, Indonésie – Coïncidant avec le cinquième dimanche de Pâques, la communauté du Séminaire de Montfort - « Demeure de la Sagesse », à Malang, Indonésie, a célébré la Consécration à Jésus par Marie selon les enseignements de Saint Louis-Marie de Montfort des huit nouveaux membres de l'Association de Marie Reine des Coeurs (AMRdC) de la région de Java Est, lot XII. Il s'agit de M. Francis Hari Widodo, M. Donatus Rema, M. Daniel Dony Satyadi, M. Yeremias Agustinus Sae, Mme Lusya Lilik Sri Hartini, Mme Maria Sit Mutdrika, Mme Dolorosa Devy Romanda et Mme Yovita Vrida Indriani.

La consécration qui s'est déroulée de 16h00 à 17h30 a été dirigée par le Délégué National de l'AMRdC en Indonésie, le P. Lodofikus Ndonga, SMM, accompagné du P. Hironimus Edison, SMM ainsi que le directeur de l'AMRdC pour la région de Java Est. Étaient également présents en tant que témoins le diacre Haris, SMM et le diacre Deny, SMM, ainsi que tous les membres de l'AMRdC de divers groupes. Le chœur des scolastiques a également animé cette célébration qui coïncidait avec la commémoration liturgique de la Bienheureuse Marie-Louise de Jésus.

Cette célébration est une étape importante de la vie en Christ que ces participants vivent, car ils veulent « le connaître plus parfaitement, l'aimer tendrement et le servir fidèlement ». Cette célébration s'est terminée par un repas familial partagé par tous les membres de l'AMRdC présents et la communauté du séminaire.

P. Hironimus EDISON, SMM